

Tressis Gestión y AYO Social Ventures se unen para lanzar un fondo de capital riesgo de impacto: AYO Impact On People I, FCR

- ✓ ***El vehículo se enfocará en apoyar empresas que integren en su estrategia rentabilidad e impacto social, buscando resolver problemas relacionados con colectivos desfavorecidos.***
- ✓ ***Su objetivo es levantar entre 25 y 30 millones de euros para invertir en empresas con ideas de negocio innovadoras que aborden los desafíos económicos y sociales actuales.***
- ✓ ***El fondo ha sido aprobado este mismo mes de octubre por la CNMV***

Madrid, 16 de octubre de 2023. - Tressis Gestión y AYO Social Ventures han lanzado un fondo de capital riesgo de impacto con una estrategia que integra rentabilidad financiera atractiva e impacto social medible, enfocándose en empresas que promuevan el bienestar social y en resolver problemas relacionados con colectivos desfavorecidos.

Con esta alianza, ambas entidades buscan aunar sus fortalezas y experiencia en las actividades que desarrollan. Así, AYO Social Ventures, filial del grupo NK5, aportará una amplia trayectoria en el ciclo completo de inversión, respaldada por un destacado *track record* en operaciones de private equity y venture capital. Tressis Gestión administrará y gestionará los activos del fondo y garantizará que las inversiones estén alineadas con los principios y objetivos de impacto social establecidos.

Empresas con impacto social y beneficios tangibles

El objetivo del vehículo es levantar entre 25 y 30 millones de euros para invertir en empresas que aborden los desafíos económicos y sociales actuales. El 60% de los recursos se destinarán a compañías en sus primeras fases de crecimiento con un modelo de negocio probado y escalable, y el 40% restante se invertirá en aquellas empresas ya en cartera que demuestren un rendimiento destacado.

El proceso de selección de compañías se basará en criterios sólidos de impacto social y claro potencial económico, asegurando que las inversiones realizadas generen beneficios tangibles para el inversor y para colectivos desfavorecidos. Respecto al universo de inversión, el fondo invertirá en aproximadamente 30 compañías, principalmente domiciliadas en España. Los sectores de inversión no estarán definidos de manera rígida, permitiendo flexibilidad para identificar y respaldar oportunidades en áreas como salud, tercera edad, enfermedades y discapacidades, inclusión social, educación, etc.

Las empresas en las que se invertirá dedicarán una parte o la totalidad de su actividad a mejorar la situación de colectivos desfavorecidos. Estos son grupos de personas que se enfrentan a condiciones socioeconómicas, políticas o culturales adversas que los colocan en una posición de desventaja en comparación con otros sectores de la sociedad. Estas desventajas pueden manifestarse de diversas formas, como la falta de acceso a recursos básicos, oportunidades educativas limitadas, barreras para el empleo, discriminación, pobreza, falta de vivienda, salud o servicios financieros entre otros.

Asimismo, en línea con los objetivos sociales del fondo, se establecerá un riguroso proceso de evaluación interna para monitorizar y cuantificar los resultados generados por las inversiones en términos de impacto social. Para asegurar el rigor de la medición, se trabajará en colaboración con una consultora externa especializada en impacto social.

Además, cabe destacar que la rentabilidad objetivo del fondo oscilará entre un 10 y un 12% de TIR, con un plazo objetivo del fondo de diez años.

Juan José Nieto, presidente de NK5 y de AYO Social Ventures, ha declarado que *"el segmento de inversión de impacto es una categoría de inversión al alza. Con el fondo que estamos lanzando AYO Impact On People I, FCR, queremos invertir en personas y servicios, centrados en la parte social del universo ESG. Creemos que es factible encontrar oportunidades con retornos atractivos que favorezcan la vida de los colectivos desfavorecidos"*.

Por su parte, **Jacobo Blanquer, CEO de Tressis Gestión**, ha destacado que *"estamos muy ilusionados con el lanzamiento de nuestro primer fondo de capital riesgo de impacto social con AYO Social Ventures. Con AYO nos comprometemos a generar valor financiero con impacto positivo y duradero en la sociedad. Los vehículos de capital privado son idóneos para demostrar que este binomio es posible, con los compañeros de viaje adecuados"*.

Acerca de Tressis

Tressis (www.tressis.com) es la sociedad de valores independiente líder en gestión de patrimonios y planificación financiera con un patrimonio de clientes de más de 6.400 millones de euros (datos de diciembre de 2022). Fundada en junio de 2000, está formada por un equipo de profesionales con amplia experiencia en el sector financiero y una red de agentes a escala nacional, así como clientes institucionales. Cuenta con una amplia selección de productos, servicio de gestión de carteras, planificación patrimonial y asesoramiento financiero.

Acerca de Tressis Gestión SGIIC

Tressis Gestión (www.tressisgestion.com) fundada en 2011, es una Sociedad Gestora de Instituciones de Inversión Colectiva con más de 700 millones de euros bajo gestión (datos de diciembre 2022), que cuenta con diez Fondos de Inversión, entre los que destacan la gama de multiactivos y Adriza, un fondo por compartimentos y cinco vehículos de capital riesgo. Pertenece al grupo Tressis y es una de las primeras gestoras independientes de España.

Acerca de AYO Social Ventures

AYO Social Ventures, nace dentro del grupo NK5 como unidad de negocio independiente que buscará invertir en compañías o emprendedores que generen un Impacto medible, además de un retorno financiero atractivo para sus inversores, y con foco principal en la vertiente Social del Impacto que se pueda originar en las personas.

Tressis: 91.702.02.74
Ana Jurado, dir. Comunicación
marketing@tressis.com

Evercom Comunicación: 91.577.92.72
tressis@evercom.es

AYO Social Ventures: 91.700.04.44
Fernando Orteso, dir. Asociado
forteso@ayosv.es